

Sé el primero en conocer todas las noticias de alto impacto Adquiere nuestro servicio Premium

Inicio > Destacado > Cecilia María Vélez llegó a la Junta Directiva de Ecopetrol

Destacado Empresas Mercados Petróleo

Cecilia María Vélez llegó a la Junta Directiva de Ecopetrol

Por Valora Analitik - 2021-03-26



El Grupo Ecopetrol aprobó este viernes, en su más reciente asamblea de accionistas, la plancha presentada por el accionista mayoritario, el Estado colombiano que representa el 88,49 % de la composición accionaria de la petrolera, para la nueva Junta Directiva de la petrolera 2021-2023. Para más información de mercados haga clic aquí.

Hay que decir que la plancha incluye los candidatos del accionista mayoritario, el candidato de los accionistas minoritarios postulado por los diez accionistas minoritarios con mayor participación accionaria, y el candidato postulado por los departamentos productores de hidrocarburos.

Lo anterior, conforme a la lo establecido en la Ley 1118 de 2006, la declaración del accionista mayoritario y los estatutos sociales.

Igualmente, se recibieron las comunicaciones mediante las cuales cada uno de los postulados aceptó su inclusión como miembro independiente o no independiente, de acuerdo con la Ley 964 de 2005.

Recomendado: Ecopetrol aprobó dividendos de \$17 por acción para 2021

La compañía anotó que las hojas de vida de los postulados fueron valoradas por el comité de gobierno corporativo y sostenibilidad de la Junta Directiva, con el fin de verificar el cumplimiento de los candidatos.

La plancha quedó integrada así:

Cecilia María Vélez White, independiente.

Luis Guillermo Echeverri Vélez, independiente.

Germán Eduardo Quintero Rojas, no independiente.

Juan Emilio Posada Echeverri, independiente.

Sergio Restrepo Izasa, independiente.

Luis Santiago Perdomo Maldonado, independiente.

Esteban Piedrahita Uribe, independiente.

Recomendado: Ecopetrol propone pagar en 2021 un dividendo de \$17 por acción, 90 % menos que en 2020

Hernando Ramírez Plazas, independiente (postulado por los departamentos productores de hidrocarburos explotados por Ecopetrol).

Carlos Gustavo Cano Sanz, independiente (postulado por los diez accionistas minoritarios con mayor participación accionaria).

De acuerdo con lo establecido con los estatutos sociales, la plancha propuesta incluye en su mayoría candidatos independientes para integrar la Junta Directiva de Ecopetrol, lo que es un número superior al exigido por la ley.

Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Accionistas Dividendos ecopetrol Junta Directiva de Ecopetrol Juntas Directivas

Artículos relacionados Más del autor



Ecopetrol aprobó dividendos de \$17 por acción para 2021



Asamblea de Grupo Sura aprobó dividendos, se mantiene Junta Directiva



Gobierno pide aprobar "con urgencia" proyecto de transformación energética en Colombia



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia.



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia (+57) 321 330 7515 Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik Valora Consulting Valora Software

Categorías

- Premium Petróleo Energía y Minería Macroeconomía Empresas Política Infraestructura Monedas Mercados Internacional Finanzas personales

Secciones

- En Perspectiva Indicadores Zona Bursátil Gráficos Videos Contacto Podcast Video Columnas

